
 

 

Le mot du président  

Bernard Poilly   
  

  Chers amis,   

  

  

 Cette année n'a pas été marquée par de grandes nouveautés mais par la continuité de nos actions 

précédentes qui sont malgré tout conséquentes : accueil, voyages, Nuit des Cathédrales, Agora, Journées 

du patrimoine, Chemin Spirituel, ...  

Je préfère vous présenter les projets qui nous tiennent à cœur pour les trois années à venir.   

  

 Pour 2018, fin du centenaire de la Grande Guerre, nous poursuivrons l'accrochage des panneaux dans 

la cathédrale.  

Dans la lignée du colloque de juin 2017, une édition de timbres présentant les cathédrales dans la guerre 

est prévue. On y retrouvera celles qui furent épargnées (Amiens), ou occupées (Laon), et celles qui 

furent très endommagées (Soissons et Saint-Quentin), auxquelles Reims pourrait être jointe en tant que 

siège de l'archevêché.   

Une demande a été faite à la paroisse pour que nous puissions faire visiter les stalles en période 

touristique une à trois fois par semaine. Cela sera possible grâce aux volontaires de notre association qui 

sont prêts à se former.   

Les projets pour 2020, huitième centenaire du début de la construction de la Cathédrale, vont devoir se 

concrétiser. Une équipe y travaille déjà.  

  

 En 2019, nous passerons de l’élaboration de projet à la préparation active du huitième centenaire de la 

Cathédrale.   

  

 2020, avec son huitième centenaire et les diverses activités prévues par l'Association, activités où nous 

serons les promoteurs et éventuellement associés majeurs, nécessitera la participation active de tous nos 

membres. Je compte bien entendu sur vous.   

  

Je vous remercie pour votre participation au bon fonctionnement de l'Association, et 

je vous souhaite une excellente année 2018.  


